

Neun Millionen Euro fürs Gymnasium



FOTO: MOSCHEL

Am Homburger Mannlich-Gymnasium entstand nach zwei Jahren Bauzeit ein dreigeschossiger Neubau mit Fachsälen für Physik, Chemie, Musik, Kunst und EDV sowie das eingeschossige Atrium mit Foyer, Bibliothek und Schülerarbeitsraum (Foto). Das Atrium bildet das Bindeglied zwischen Neu- und Altbau. Nach dem Bezug des Neubaus will der Saarpfalz-Kreis in den nächsten Monaten den alten Trakt der Naturwissenschaften entkernen und sanieren, teilt Landrat Theophil Gallo mit. Dort sollen neben den Biologie-Räumen und dem EDV-Saal weitere Klassen- und Kursräume entstehen. Die sollen Räume im maronen Pavillon ersetzen. Der Pavillon wird nach der Sanierung des Hauptgebäudes aufgegeben. Der Neubau des Gymnasiums koste neun Millionen Euro, so der Landrat. |wrt